

Meinerzhagen, Ortsteil Spädinghausen, Nordrhein-Westfalen, Namen der Opfer Hexenverfolgung

Seit dem 16. Jahrhundert märkisch-kölnisches Kondominat.
Heute ist Spädinghausen ein Ortsteil der Stadt Meinerzhagen,
Märkischer Kreis, Bundesland Nordrhein – Westfalen.

Aus Spädinghausen: Eine Frau, welche am Galgen starb.

-1669 Gertrud Müller / aus dem Dorf Spädinghausen /
eine vermögende, alleinstehende Frau.
Gertrud Müller arbeitete zunächst als Magd bei
einem Bauern.
Durch eine Erbschaft kam sie zu Vermögen und konnte sich
ein kleines Anwesen kaufen.
Sie widmete sich der Kräuterkunde und half kranken Menschen.
Mehrere Freier wurden von ihr abgewiesen.
Nun entstand das Gerücht, dass sie es mit dem Teufel treibe.
Angeblich ritt sie in der Walpurgisnacht auf einem Ziegenbock
durch die Luft.
Anklage wegen Hexerei vor dem kurkölnischen Gericht
zu Valbert.
Im Januar 1669 fällten die Richter das Urteil:
Tod am Galgen.
(Nierhoff, Joachim: Hexenverfolgungen im Sauerland,
S. 113)

Tod
am Galgen

Quelle:

- Nierhoff, Joachim:
Hexenverfolgungen im Sauerland.
Dramatische Prozesse und bewegende Schicksale.
Erfurt 2022

Recherchen von Gert Direske, Diplom-Jurist.
Kirchstraße 11
99897 Tambach-Dietharz
Telefon: 036252 / 31974
E-Mail: bdireske56@gmail.com